

JCLIFE



などを舞台に上げたりと、90分という時間はあつとう間でした。その後のアンケートからも皆様に喜んでいただけたことがわかりました。また言葉の素晴らし



金をいただきました。この義援金は日本青年会議所を通じて被災地に届けさせていただきます。

募金をいただいた皆様、本当にありがとうございました。



4月20日尾道市役所にて、ディズニー・アンバサダーが尾道市長を表敬訪問しました。過去の尾道でのパレードやミッキーの大好物のレモンが生産日本一など尾道アピールをしたり、この旅のドリームクルーザーは3代目と言う事で前回のドリームクルーザーとはまた違った面持ちのようでパレードが楽しみになるようなお話をされました。また、尾道市長からはレモンの贈り物、ディズニー・アンバサダーからは記念品としてオリジナルのお皿が贈呈されました。

ディズニー表敬訪問

ブロック野球大会

5月7日、8日に広島ブロック予選野球大会が尾道の地で開催されました。

また、7日はペイタウン尾道 会議室にて監督主将会議を行い、西山別館にて会式、前夜祭大懇親会を行いました。

大懇親会での一番の見せ場でもある組み合わせ抽選では、Wiスポーツのホームラン競争を用いて順位を決定いたしました。司会の片岡実行委員長のによかしにより会場全体が非常に盛り上りました。また今回は会場抽選も行試合会場4カ所を選んでいただきました。

最後まで笑わなかった理事長が順次会場を選ぶ設えでしたが、さすが会の表です。笑いません(苦笑)しかし理事長以外は大爆笑をとれたと思っていま
委員会メンバー並びにご協力いただいた中司さん、徳永さんありがとうございました。

8日の当日も晴天のもと選手の皆様本当に疲れ様でした。尾道青年会議の試合結果としましては、満足できる結果ではなかったかもしれません、しんでプレイされてる姿をみて少し感動しました。

全体の結果ですが、優勝 広島青年会議所、第2位 庄原青年会議所、第3位 中青年会議所でした。おめでとうございます。

MVPは広島青年会議所の沖本さんが選ばされました。おめでとうございます。
2日間設営等でお手伝い下さったメンバーの皆様本当にありがとうございます。



(記事: LOM支援実行特別委員会 副実行委員長 大池 茂仁)



ブロックゴルフ大会

2016年広島ブロックゴルフ大会が東広島市安芸カントリークラブにて開催されました。尾道JCからはメンバー20名が参加し、天候にも恵まれた一日となりました。尾道JCの成績は広島ブロック内総合3位と健闘し、多くの個人賞も頂きました。みんな楽しくプレイする事が出来ました。多く県内LOMメンバーと一緒に楽しい時を過ごせた中の内の絶えない1日でした。



4月もいつの間にか過ぎ去ってしまうほど、皆さん多忙な日々をお過ごしのことと思います。4月例会、尾道みなと祭、ゴールデンウイークには、プロック野球大会と、存分にJCライフを満喫されたのではないでしょか、5月末には、理事長候補者等選考委員選挙の不在者投票が始まり、合同委員会では選挙が行われます。本年度も夏に向けて皆さん頑張っていきましょう。（記事：村上 成司）

公益社団法人日本青年会議所
島ブロック協議会 地域再興委員会の委員長
を務めております池田です。
去る4月15日に竹原の地にて開催されました
た第2回会員会議で、当委員会の所管
事業、「第46回広島ブロック大会in因島」の
テーマ・スローガン・シンボルマークが審議
可決いたしました。テーマ「志の共有」、ス
ローガン「地域を愛する心をつなぐ」といた
しまして、9月11日(日)に因島の地にて開
催いたします。

現在、当委員会では、相方実行委員
長、藤田副実行委員長をはじめとされ
る一般社団法人因島青年会議所のみな
さまとブロック大会の内容について計
画を練つてあるところです。共感から
つながる魅力ある広島の創造に向か
できるようなブロック大会にしていきたい
と思います。

その翌日に開催されました広島ブ
ロックゴルフ大会におきまして、多
くの方にご出席いただきまして誠に
ありがとうございました。山本委員長
におかげましては、ゴルフ大会の設
営お疲れ様でした。

そして、5月7日のブロック野球
大会前夜祭、並びにブロック野球大
会in尾道、片岡実行委員長、大池副
実行委員長をはじめとされるLOM
支援実行特別委員会の皆様、当委員
会の皆様、お手伝いいただいた皆
様、そして野球部の皆様、大変お世話になりました。皆様
のご協力をもちまして無事、ブロック野球大会を終えるこ
とができました。

6月2日の合同委員会では、ブロック大会のキャラバン
隊としてお邪魔させていただきます。今後とも引き続き、
ご支援ご協力のほど、何卒、よろしくお願ひいたします。

(記事: 公益社団法人日本青年会議所 中国地区広島ブロック協議会
地域グループ 地域再興委員会 委員長 池田憲泰)



現在、当委員会では、相方実行委員
長、藤田副実行委員長をはじめとされ
る一般社団法人因島青年会議所のみな
さまとブロック大会の内容について計
画を練つてあるところです。共感から
つながる魅力ある広島の創造に向か
できるようなブロック大会にしていきたい
と思います。

その翌日に開催されました広島ブ
ロックゴルフ大会におきまして、多
くの方にご出席いただきまして誠に
ありがとうございました。山本委員長
におかげましては、ゴルフ大会の設
営お疲れ様でした。

そして、5月7日のブロック野球
大会前夜祭、並びにブロック野球大
会in尾道、片岡実行委員長、大池副
実行委員長をはじめとされるLOM
支援実行特別委員会の皆様、当委員
会の皆様、お手伝いいただいた皆
様、そして野球部の皆様、大変お世話になりました。皆様
のご協力をもちまして無事、ブロック野球大会を終えるこ
とができました。

6月2日の合同委員会では、ブロック大会のキャラバン
隊としてお邪魔させていただきます。今後とも引き続き、
ご支援ご協力のほど、何卒、よろしくお願ひいたします。

(記事: 公益社団法人日本青年会議所 中国地区広島ブロック協議会
地域グループ 地域再興委員会 委員長 池田憲泰)



熊本地震義援金を募っています

平成28年熊本地震義援金を各イベントや例会、合同委員会、事務局にて
募っています。この度、多くの募金が皆様の善意により集まりました。この
義援金は日本青年会議所を通じて熊本地震で被災された方々のために利用
されます。この度の震災に際し、犠牲になられた方々に衷心より哀悼の意を
表するとともに、避難等不自由な生活を余儀なくされている皆様に心よりお
見舞いを申し上げます。

青年会議所への入会の意思のあるもの入会時
期を悩んでいる方、もう少し考えてから決めた
いという方等、入会可能性のある方はまだまだ
多いことが浮き彫りとなつてきました。
現在仮入会申込みを頂いているのは9名で
す。締切まで残り2ヶ月を切つてきました。残
り期間は入会の意思をはつきりとさせていかな
ければならない時期です。尾道JCメンバー全
員で入会意思のある候補者にアプローチしてい
きたいと思っています!ご協力を宜しくお願ひ
いたします。



推進会議において、現状
拡大候補者として考えら
れている方全員の状況を
各委員長から報告頂き、
情報共有を行いました。

突然コラムを仰せつかった「歯科医師」
の鍋島です。このコーナーは、主に歯に関
するお話しをしていきます。さて、早速で
すが「6月4日」で連想するものといえば
この語呂合わせに因んで、何と戦前の
1928年に日本歯科医師会が「虫歯予防
デー」として歯と口の健康に関する普及啓
発を始めました。よく、「ムシ歯の日」と
言われるのですが、この呼称はどうにもム
シ歯を推奨しているようで個人的には違和
感があります(笑)。現在は、「虫歯予防
デー」という設定はなくなり、厚生労働省
などが毎年6月4~10日を「歯と口の健康
週間」として様々な活動を行っています。
尾道ではこの時期に、未就学児童を対象に
歯の検診や相談等を行う「歯つびーフェス
ティバル」を尾道市総合福祉センターで毎
年開催しています。今年は6月4日(土)
です。ぜひ家族で参加されてはいかがで
しょうか?

問い合わせ先
尾道市健康推進課(電話)
0848-24-1960



(記事: 鍋島巧)
尾道ではこの時期に、未就学児童を対象に
歯の検診や相談等を行う「歯つびーフェス
ティバル」を尾道市総合福祉センターで毎
年開催しています。今年は6月4日(土)
です。ぜひ家族で参加されてはいかがで
しょうか?

